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TecPier gewinnt Apeiron Investment Group als Venture Partner 

 

Hamburg, 21. Oktober 2020. Die TecPier GmbH & Co. KG hat das Family Office des Serial 

Entrepreneurs Christian Angermayer, die Apeiron Investment Group Ltd., als Venture Partner 

gewinnen können. Damit hat der maritime Venture Capital Investor TecPier nach den ersten 

getätigten Startup-Investitionen einen erfahrenen und namhaften Investor mit einem 

hervorragenden internationalen Netzwerk und mehr als 20-jähriger unternehmerischer 

Erfahrung an Bord geholt. Christian Angermayer ist Unternehmer durch und durch. Sein erstes 

Unternehmen hat er im Alter von 20 Jahren gegründet. Seitdem hat er sich zu einem der 

erfolgreichsten Investoren in Europa entwickelt und fünf Unicorns entweder selbst gegründet 

oder als Lead Investor begleitet. 

„Das Geschäftsmodell sowie die Investitionsphilosophie von TecPier sind spannend und 

zukunftsweisend zugleich. TecPier legt den Fokus auf die maritime Industrie und damit auf 

einen der letzten großen und globalen Wirtschaftszweige, welcher hinsichtlich der 

Digitalisierung noch in den Kinderschuhen steckt und entsprechende Potenziale birgt,“ 

kommentiert Christian Angermayer die Beteiligung. 

„Es freut uns sehr, dass wir mit Apeiron einen weiteren Partner gewinnen konnten, der über 

ein globales Netzwerk sowie über ein erfahrenes Investitions-Know-how verfügt. Mit Apeiron 

an Bord werden wir zukünftig noch flexibler und kapitalstärker unsere Investitionen 

vorantreiben und umsetzen können,“ erläutert Tim Reinsch, Managing Partner von TecPier, 

den Eintritt von Apeiron. 

Über die Beteiligungshöhe und Transaktionssumme haben die Parteien Stillschweigen 

vereinbart. 

TecPier 

TecPier ist ein Venture Capital Investor für Startups in der maritimen Wirtschaft und Supply 

Chain Industrie. TecPier investiert global in ausgewählte Technologieunternehmen, vorrangig 

in der pre-Seed- sowie Seed-Phase. TecPier unterstützt seine Portfoliounternehmen aktiv mit 

globalen Marktzugang, Fundraising und operativem Mentoring. Der Investitionsfokus liegt auf 

Geschäftsmodellen, die das Potential haben, die maritime Wirtschaft und Supply Chain 

Industrie nachhaltig zu verändern und zu optimieren. 

Apeiron Investment Group 

Die Apeiron Investment Group ist das Family Office des deutschen Serial Entrepreneurs 

Christian Angermayer. Der Fokus der Apeiron Investment Group liegt auf den Bereichen 

Financial Services (hier vor allem auf fintech und crypto assets), Technology, Life Sciences, 

Media & Entertainment sowie Real Estate. Die Apeiron Investment Group beteiligt sich an 

Seed- und Start-Up-Finanzierungen ebenso wie an größeren Growth-Runden sowie an 

Restrukturierungs- und Sanierungsinvestments." 

 

Mehr Informationen finden Sie unter: https://www.tecpier.com/  
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TecPier wins Apeiron Investment Group as Venture Partner 

 

Hamburg, 21st October 2020. Apeiron Investment Group Ltd, the family office of serial 

entrepreneur Christian Angermayer, successfully joined TecPier GmbH & Co. KG as venture 

partner. The maritime Venture Capital investor TecPier has, after its first initial startup 

investments, managed to get an experienced and well-known investor with a distinguished 

international network and more than 20 years of entrepreneurial experience on board. 

Christian Angermayer is a born entrepreneur. He founded his first company at the age of 20. 

Since then, he has become one of Europe's most successful investors and has either founded 

or joined five unicorns as lead investor. 

“The business model and the investment philosophy of TecPier are exciting and forward-

looking at the same time. TecPier focuses on the maritime industry and thus on one of the last 

large and global economic sectors, which is still in its infancy with regard to digitization and 

has corresponding potential,” said Christian Angermayer on the investment. 

“We are very pleased that we were able to win another partner in Apeiron who has a global 

network and experienced investment know-how. With Apeiron on board, we will be able to 

advance and implement our investments even more flexibly and with greater capital.” Tim 

Reinsch, Managing Partner at TecPier, comments on the new venture partner. 

The parties have agreed not to disclose the amount of the stake and the transaction amount. 

TecPier 

TecPier is a venture capital investor for startups in the maritime and supply chain industries. 

TecPier invests globally in selected technology companies, primarily in the pre-seed and seed 

phase. TecPier actively supports its portfolio companies with global market access, fundraising 

and operational mentoring. The investment focus is on business models that have the potential 

to sustainably change and optimize the maritime economy and supply chain industry. 

Apeiron Investment Group 

The Apeiron Investment Group is the family office of serial entrepreneur Christian Angermayer. 

The focus of the Apeiron Investment Group is on the areas of financial services (especially 

fintech and crypto assets), deep tech, life sciences, media & entertainment and real estate. 

The Apeiron Investment Group participates in seed and startup financings as well as in larger 

growth rounds and in restructuring and reorganization investments." 

 

More information can be found at: https://www.tecpier.com/  
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